

Antrag Nr. 24-O-09-0014

CDU-Fraktion

Betreff:

Wahlbezirke optimieren

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, für die zukünftig anstehenden Wahlen die Breckenheimer Wahlbezirke zu überprüfen und ggfls. derart neu zuzuschneiden, dass in der Regel stets das nächstgelegene Wahllokal für den jeweiligen Wahlbezirk zuständig ist.

Die Ortsverwaltung und der Ortsvorsteher bieten hierfür ihre Mitarbeit an.

Begründung:

Die Europawahl am 9. Juni 2024 findet in Breckenheim wie üblich in drei Wahlbezirken (3411, 3412 und 3413) statt. Anstelle des bisherigen Wahllokals in der alten Grundschule Am Rathaus 7 (Wahlbezirke 3411 und 3412) befinden sich die Wahllokale nun im Evangelischen Gemeindehaus (Wahlbezirk 3411), dem Vereinshaus (Wahlbezirk 3412) sowie der neuen Grundschule Am Alten Weinberg 50 (Wahlbezirk 3413).

Diese Neuaufteilung der Wahlbezirke auf die einzelnen Wahllokale bringt jedoch nicht nachvollziehbare Härten mit sich. So befindet sich z. B. das Wahllokal für die Anwohner der Pflingstbornstraße und der Lärchenstraße in der neuen Grundschule, obwohl das Wahllokal im Vereinshaus sich direkt bei diesen beiden Straßen befindet. Auch betreffend weitere Straßen ist in zahlreichen Fällen nicht das nächstgelegene Wahllokal für den Wahlbezirk zuständig.

Wiesbaden, 08.04.2024